

PlantaDoce.

Entorno

Las exportaciones españolas de fármacos aumentan sólo un 2,8% en agosto

En total, España exportó medicamentos por más de 780 millones de euros en el octavo mes del año, la menor subida de 2020 según los datos del Ices.

PlantaDoce
19 oct 2020 - 14:00



La industria *farma* española reduce su impulso en el extranjero. **Las exportaciones españolas del sector farmacéutico aumentaron un 2,8% en agosto de 2020** en comparación con el mismo mes de 2019, aunque es la menor subida del año, según los últimos datos publicados este lunes por Ices España Exportación e Inversiones.

España exportó medicamentos al extranjero por más de 780 millones de euros en agosto de 2020, frente a los 765 millones de euros del mismo mes de 2019. Por tipo de medicamentos, las exportaciones de productos farmacéuticos de base aumentaron un 3,7% en agosto, hasta 54,3 millones de euros.

Las exportaciones de especialidades farmacéuticas se incrementaron un 2,7% en agosto, hasta 732,3 millones de euros. En el acumulado de 2020, las ventas españolas del

PlantaDoce.

sector farmacéutico alcanzaron 8.833 millones de euros, un 12,6% más que en 2019.

España compró medicamentos por valor de 780 millones de euros en agosto

Respecto a las importaciones, **España compró medicamentos por valor de 1.109 millones de euros en agosto**, frente a los 1.227 millones de euros del mismo periodo de 2019, lo que supone una caída del 9,6%. Agosto es el primer mes en el que las importaciones en España de medicamentos se reducen en términos interanuales.

En total, **las exportaciones españolas disminuyeron un 9,1% en agosto frente respecto al mismo mes de 2019**. Las ventas españolas alcanzaron 17.664 millones de euros, mientras que las importaciones sumaron 19.400 millones de euros, un 17,2% menos que en agosto del año pasado.